
平成３０年６月２９日 松原地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年６月２９日（金） 

１８時３０分～１９時４５分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：松原地区 

参 加 者：１３人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

国道８号２車線化による車の

走行や除雪等への影響につい

て 

国道８号の２車線化は、１０年、２０年後の自動車の交通量

は考慮されているのか。また、冬の豪雪時、除雪等の対応は

どうするのか。 

新幹線敦賀開業後、敦賀市が推

奨する敦賀東京間の新幹線ル

ートについて 

北陸新幹線敦賀開業により敦賀からは金沢経由と米原経由で

東京に行けるが、市としてどちらを推奨するのか教えてほし

い。 

にぎわいのあるまちづくりに

ついて 

松原海岸から港方面、金ケ崎周辺を自転車で散策するがにぎ

わいがあまりないように感じる。にぎわいがでるように、何

か変わってほしい。 

体験型観光による観光誘客に

ついて 

市内には体験型の観光はほとんどないように感じる。観光で

のリピーターを増やすには、何かを体験できる場が必要だと

思う。 

若者の声を活かしたまちづく

りについて 

大学生以下の若者の声を聞いて、まちづくりに活かしてほし

い。 

ざぶとん会で出た意見のまち

づくりへの活用について 

ざぶとん会では、いろいろな意見やアイデアが出ていると思

う。いいものについては、実現できるよう取り組んでほしい。 

敦賀を訪れる外国人旅行者数

と外国人旅行者を呼び込む計

画について 

４月に金ケ崎に行った際、中国や台湾の方が歩いていた。敦

賀市にどれくらい外国の方が来ているのか、また、外国の方

を呼び込む計画などがあるのか教えてほしい。 

トワイライトエクスプレス「瑞

風」の誘致について 

京都から城崎の方へ走っているトワイライトエクスプレス

「瑞風」を敦賀までつなげてもらうことはできないか。新幹

線開業で敦賀に来る人や、クルーズ船で来る人が乗り換えて

瑞風を利用するなど、新たな人の流れができるのではないか。 

国道８号２車線化に関する地

元の意見について 

２車線化のイメージ図では、既存の車線が休憩所のようなス

ペースが設けられているが、地元の人からはどのような意見

があったのか教えてほしい。 

 



新庁舎建設の事業費について 新庁舎建設の建設費用はどのような財源が充当されるのか教

えてほしい。 

敦賀南スマートインターチェ

ンジの利用促進策について 

敦賀南スマートインターチェンジについて、どのような利用

促進を行っているか教えてほしい。 

ショッピングモールの誘致に

ついて 

敦賀市にショッピングモールを誘致できないか、との意見を

聞いたことがあるが、市長はどのように考えるか。 

雇用に貢献する企業の産業団

地への誘致について 

田結に造成する産業団地に企業を誘致する際、人を多く必要

とするような企業を誘致してほしい。 

健全な財政運営について 福井市では今年の豪雪により除雪費が増え、財政的に苦慮し

ていると聞いた。敦賀市では、そのようなことがないよう、

長期的な見通しを持って財政運営をお願いしたい。 

 


